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問
８
月
定
例
会
議

９
／
５
〜
９
／
８
の
４
日
間
に
わ
た
り
17
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
、
市
政
全
般
に
つ
い
て
活
発

な
議
論
が
な
さ
れ
ま
し
た
。
こ
こ
で
は
、
質
問
・
答
弁
の
要
旨
の
一
部
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

※

原
則
と
し
て
平
成
の
元
号
は
省
略
し
て
い
ま
す
。

・質問事項を通告順に記載しています。●が今回掲載した質問で、本文中の固有名詞は、質問議員の意向により掲載しております。

小林　剛
KOBAYASHI  TAKESHI

●広域連携による公共交通
について

P.３

倉持　守
KURAMOCHI  MAMORU

●水害後の常総市における
人口問題について
〇害虫、害鳥、害獣の被害状

況とその対策について

P.４

寺田　洋
TERADA  HIROSHI

●坂野家住宅の活用につい
て
〇雨水対策について

P.５

大澤　清
OSAWA  KIYOSHI

●高齢者ドライバーの運転
免許自主返納について
○常総市の土地利用について

P.５

中島　亨一
NAKAJIMA  RYOICHI

○市政担当１年、諸問題に対

する市長の具体的な方向性

○防災計画について

○農業振興について

●工業振興について P.６

堀越　道男
HORIKOSHI  MICHIO

○シルバー人材センター関係

について

●水害防災について

P.７

新田　宏安
NITTA  HIROYASU

●防災対策の現状と今後に
ついて

P.８

中村　安雄
NAKAMURA  YASUO

●市民の広場の土地利用と
カスミ旧店舗の跡地、その
後について
○小中学校教職員の過重労働

問題のその後の改善策 P.８

岡野　一男１.２.３.

４.５.６.

７.８.９.

10.11.12.

13.14.15.

16.17.

OKANO  KAZUO

●水海道有料道路の利用と
交通体系の連携について

P.３

坂野　茂実
SAKANO  SHIGEMI

●児童クラブ（放課後児童
健全育成事業）の現状と課
題について

P.４

中村　博美
NAKAMURA  HIROMI

●子育て支援について

P.６

石川　栄子
ISHIKAWA  EIKO

●平和行政について
○引き続いて災害関連の問題

について

○新生児の難聴検査について

P.７

関　優嗣
SEKI  MASASHI

●市内冠水対策について
○児童クラブについて

P.９

喜見山　明
KIMIYAMA  AKIRA

○水海道排水機場の廃止につ

いて

●釜屋堀川周辺の農地につ
いて

P.10

堀越　輝子
HORIKOSHI  TERUKO
○以前質問を行った、東京で大地震が発生
し、常総市で被災者を受け入れる状況とな
った際の農家との連携について

●市長が公約に掲げていた、常総線の
活性化とつくばエクスプレスの相互乗
り入れや、電化の状況について

P.９

茂田　信三
SHIGETA  SHINZO

●入札の件について
○道の駅計画について

P.11

遠藤　正信
ENDO  MASANOBU

●人口減少対策について
○関東・東北豪雨災害から２

年、常総市地域防災計画につ

いて

P.10
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宮城県東松島市

婚活事業プロジェクトについて

▲定住化促進を図るうえでは、欠かせない
　婚活について、被災地復興も兼ねた先進
　事例の視察を行いました。

福島県郡山市

シティプロモーション事業について

▲「魅力あるまちづくり」というイメージ
　で認知度の向上を図るために様々な事例
　について視察を行いました。

総　

務　

委　

員　

会

10
月
４
日
〜
６
日

山形県新庄市

小中一貫校について

▲９年間の一貫教育における、発達段階に
　分けた独自の教育指導や学習方法につい
　て視察を行いました。

山形県東根市

子育て支援について

▲「子育てするなら東根市」をキャッチフ
　レーズに先駆的な子育て支援策や遊育施
　設を整備する先進地視察を行いました。

文 

教 

厚 

生 

委 

員 

会

９
月
27
日
〜
29
日

兵庫県姫路市

相互観光交流について

▲市にゆかりのある千姫をPRした観光事業の促
　進について視察を行いました。

▲常総ＩＣ周辺整備事業と関連性が高い地
　場産の米粉を使った、六次産業施設の視
　察も行いました。

建
設
経
済
委
員
会

９
月
30
日
〜
10
月
１
日


